













Carta de la Directora

Queridos amigos y amigas,

Con esta Newsletter damos la bienvenida a la primavera, que aparte de sol, calor, y alguna que otra alergia ;) también nos trae una multitud de actividades en las que participar. Todas y cada una de las piezas que forman Sonrisas de Bombay son claves en el engranaje que hacen posible por ejemplo un Sant Jordi en el que el intercambio de libros y rosas vaya acompañado de solidaridad. O que en Tarragona el baile nos traslade a los proyectos que llevamos a cabo en los *slums* de Bombay o que en Madrid un brunch solidario contribuya a consolidar estos proyectos.

Pero dejadme que hoy ponga el acento en tres piezas especialmente. Por una parte las mujeres de los *slums* de Bombay que participan en el proyecto SEED. Mujeres que reciben formación en diferentes oficios, pero también en técnicas para que puedan desarrollar sus propios proyectos. Gracias a ellas contamos con las fantásticas rosas que pondremos a vuestra disposición el próximo 23 de abril. Y es gracias a nuestras socias y socios colaboradores que podemos impulsar proyectos como este del que actualmente son beneficiarias 475 mujeres. Os invitamos a leer el último monográfico para conocer mejor el proyecto.

Y también invitamos a las personas que colaboran con Sonrisas de Bombay, segunda pieza clave, a contagiar su sonrisa, a darnos a conocer en su entorno para conseguir nuevas y nuevos socios colaboradores.

Por último, juegan un papel clave los grupos de trabajo que nos permiten llegar día a día a más municipios para presentar nuestro proyecto e idea de lucha contra la pobreza. En esta Newsletter nos hacen varias propuestas. En definitiva, os animamos a participar cada uno en la medida que podáis para cambiar las cosas y mejorarlas, aquí, allí o donde quiera que nos encontremos porque es importante defender los Derechos Humanos sin tener en cuenta las fronteras, ya sean físicas o mentales.

A. Hagund Petilo

Directora Ejecutiva España

Barcelona, Abril de 2013

¡Participa! Campaña Mundial por la Educación

En la decimotercera edición de la SAME, la **Campaña Mundial por la Educación**, centra su atención en la importancia del profesorado para garantizar el derecho a la educación. Actualmente se necesitan 1,7 millones adicionales de docentes para conseguir que la Educación Primaria Universal sea efectiva para todo el mundo en el 2015. En el marco de la SAME que tendrá lugar del 22 al 28 de abril os animamos a participar en la acción on-line **"Pon a tu profesor/a en el mapa"** y a contribuir a hacer pública esta denuncia, así como a consultar la página web de la campaña y su Facebook, para participar en

los actos que se organicen en tu ciudad. http://www.cme-espana.org/



El próximo martes se celebra el Día del libro y como sabéis en Cataluña se intercambian rosas y libros, siguiendo la tradición de Sant Jordi. En Sonrisas de Bombay nos encanta Sant Jordi y nos encanta celebrar el amor y ila cultura!

Por eso saldremos a la calle en Barcelona (Rambla Catalunya 105, con Provenza), en la Institución La Miranda de Sant Just, en Sabadell

(Mercat Central) y en Tarragona (Rambla Nova) para que todas las personas que lo deseen celebren este día regalando: "Sonrisas de Bombay, el viaje que cambió mi destino", el libro de fotografías que nuestro Director General, Jaume Sanllorente, publicó junto con el fotógrafo Francesc Melcion, "Bombay, más allá de las sonrisas" y el cómic publicado a finales del año pasado "Sonrisas de Bombay" en este caso junto con Susana Martín.

Además encontraréis a Jaume Sanllorente de 17h a 18h en la librería Alibri y de 19h a 20h en la librería Claret para firmar vuestros libros y/o regalarlos con este valor añadido ;)

Y por si fuera poco contaremos con las rosas elaboradas por las participantes del proyecto SEED en Bombay y por los miembros de la **Fundación Privada Auxília Barcelona**.

Todo lo que recaudemos ese día irá destinado a consolidar los proyectos que llevamos a cabo en los *slums* de Bombay, así que ya sabes, i i i i celebra Sant Jordi con un pequeño gesto que haga la diferencia!!!!

Y atentos en Madrid que un cargamento de rosas está a punto de salir para allá, que sabemos que os han encantado ;)



Apúntate a nuestro gesto de los viernes y regala #smilefridays a las personas que más te apetezca hacer sonreír. Si lo hacemos nosotros, deportistas como Jeffren o autores como Jaume Sanllorente o Sor Lucía Caram. ¿Por qué no puedes hacerlo tú? ;)

Por cierto atentos a las redes sociales, están a punto de llover propuestas de gestos... ya se sabe i i i ien abril aguas mil!!!



iMás que Bollywood en Reus!

No te pierdas esta Gala Solidaria organizada por nuestro grupo de trabajo en Tarragona, en la que el baile se transforma en material educativo para los 25 balwadis con los que trabajamos en Bombay. El sábado 18 de mayo, entrada de 10 €. Haz tu ingreso en la cuenta del Bràvium Teatre 2013 3144 83 021 0186751 y envía un mail a sonema@hotmail.com.



iBrunch solidario en Madrid!

El domingo 12 de mayo a las 12h en Be Chic, en el barrio de Chueca, brunch (25€ adultos y 15€ niños).

Reservas hasta el 7 de mayo en sdb.madrid@sonrisasdebombay.org.

iNo te quedes sin venir! iiiSólo 35 plazas!!!



DKV-Vota por HOPE

El 1 de abril comenzó la campaña "Tú Decides 2013" a través de la cual se seleccionarán los proyectos que serán apoyados económicamente por DKV Seguros en el período 2013-2014. Hasta el 25 de junio se puede votar por el proyecto de oncología pediátrica HOPE.

https://www.services.dkvseguros.com/tudecides/

Podrán votar: empleados, clientes, mediadores, profesionales sanitarios y proveedores de DKV Seguros. Si no formas parte de ninguno de estos grupos te animamos a compartir esta información, ya que tal vez entre tus contactos hay personas que pueden votar. :))



la Memoria de Actividades 2012 de Sonrisas de Bombay, con el resumen de nuestras actividades y cifras. Acompañaremos esta información con

El próximo mes de junio presentaremos

varios artículos para ampliar la reflexión. ¡En breve más info!



Nuevo Monográfico

leer el Monográfico que presentamos en el mes de marzo con tres testimonios que ilustran y explican el proyecto de formación profesional y empresarial para mujeres SEED. Lo encontrarás en nuestra web en el

Si aún no lo has hecho, no dejes de

apartado "publicaciones".





para poder ofreceros nuestra actualidad e informaciones de la mejor manera posible. iEsperamos que os guste y también

vuestros comentarios!

